
体育大会を終えて −ｐａｒｔ１― 
○今回の体育大会は、最高学年として学校を引っ張っていく存在としてやる体育大会。中学

校生活最後の体育大会という事もあって、１・２年生の時とは違う体育大会でした。練習が

始まった時、集団行動もダンスも全然揃っていなくて、本当に本番をむかえられるのかとい

う気持ちでした。私もダンスリーダーだったけど、恥ずかしくて、振りが少し小さかったり、

手を抜いていたと思います。でも、本番まで時間がなくなっていき、本番２・３日前の「飛

躍」に５年間の中で最も出来が悪いと書かれてありました。それを見てとても悔しいという

気持ちでいっぱいになりました。リーダーでどうすれば全員がダンスを楽しんで踊れるのか

を話し合い、好きな場所で、好きなように踊ってもらうようにしたら、みんなも全力で踊っ

ていたし、私も恥ずかしいという気持ちがなくなって純粋にダンスを楽しめたと思います。

私はリーダーとして前に立つ難しさを感じました。あとリーダーが頑張るだけでは体育大会

は成り立たなくて、みんながついてきてくれたから成功することができたと思います。この

体育大会は一生忘れないと思います。          １組 〇〇〇〇〇

○もう終わってしまったかと思いました。とても楽しくて忘れがたいけれど、そういえば今

年で最後なのかと、このメンバーで行事をすることがもう少ないんだと終わって気づきまし

た。１４～１５年生きてきて、８年ほど一緒に生きてきた人達とも今よりは遊ばなくなるの

かと思いました。

今年は部活がなくなり、体力が落ちていたこともあり、体

調を崩してしまったけれど。自分の競技は、しっかりと出場

出来て良かったです。リレーでは、１年生の時以来のアンカ

ーをしたけれど２位でした。綱引きでは、練習では勝ってい

たけれど負けてしまいました。生徒会種目では練習と異なり

勝ち、結果的に紅組が優勝しました。 

体育大会で最も大切なのは協力です。ダンスや組で協力す

ることで練習のようにいかないこともあるけど、ムードも良くなるように感じました。これ

から文化発表会や卒業式などの行事があるけれど、もう限られているので全力で取り組み、

全力で頑張りたいです。そのために仲間との協力、練習も頑張りたいです。                    

１組 〇〇〇〇〇 

○中学最後の体育大会を終えて思った事は、まずダンスリーダーのリーダーを〇〇君としっ

かりやり切れたことで、自分の中で一番の思い出になりました。リーダーをやっていて色々

しんどい事もあったけれど、結局３年間やらせてもらって自分の中でやり切った感が大きか

ったです。最後だからといって、今までにない特別な事をしたりはなかったけれど、いつも

通りの体育大会を全員が楽しく終えられたと思うし、高校に行っても体育祭があったりする

ので、今まで身に付けた力を発揮して頑張りたいし、まず目の前の文化発表会を頑張りたい

です。                          １組 〇〇〇〇〇 

○３年生最後の体育大会で心に残ったのは、ダンスとリレーです。ダンス

では、夏休みから練習していて、リズムが速くてなかなかついていけない

時もありました。後輩やダンス練習の時に同学年の子に伝達する時どう言

えば伝わるのか考えたり大変でした。最後の体育館でのダンス練習で、仲

の良い子達と集まって踊っている時、上から見ていて、踊っているみんな、

観てくださっている先生方も笑顔でとても楽しそうにしていて、とてもう

れしくて、ダンスリーダーをやって良かったと感じました。本番では最後

まで踊るのがとても楽しかったです。家に帰り、撮ってくれていた映像を

見ると、みんな笑顔で踊っていて感動しました。リレーでは１年２年と膝を悪くしてしまい、

泣いたまま体育大会が終わってしまっていたけれど、今回の３年生最後の体育大会でドキド

キしながら走って、１位にはなれなかったけれど膝が外れることもなく走り切れたことが本

当にうれしくて涙が出そうでした。 

 中学校の体育大会という行事は終わってしまいました。次は文化発表会があるので、１つ

１つ終わっていってしまうけれど、全力で取り組めたら良いなと思います。 

１組 〇〇〇〇〇 

○私がこの中学校最後の体育大会を終えて思った事が２つあります。

１つ目は楽しかったです。これまでにやった運動会や体育大会の中で１番楽しいと思いま

した。最後だから良いものにしたいなという想いや、絶対勝ちたいな、やり切りたいなとい

うみんなの想いが１つになったから、過去の体育大会とはまた１味違う楽しさを感じられた

のかなと考えました。私が一番楽しかったのは綱引きです。なぜなら勝てたからです。引い

たり引かれたりで、ハラハラしたり、引き切った時の喜びや達成感を感じたり、それを分か

ち合えたりしたのが最高に楽しく、また良かったなと思いました。普段余り話しない人など

と話せたり、楽しいののお裾分けをしてくれたのがうれしかったです。 

 ２つ目は「もう１回やりたいな」です。なぜなら楽しさや興奮をもう１度感じたいからと、

やり切れなかった種目があったからです。私はマスゲームが満足したものに出来ませんでし

た。例えば笑顔が出来ていなかったり、振りを間違えてテンポが遅れてしまったからです。

体育大会が終わった後、ダンスリーダーが「間違っても楽しかったらＯＫ」と言っていたの

で気にしなくても大丈夫かなと思えるようになりました。また「やり直したいな」という思

いを感じないようにこれからの行事をたくさん練習していきたいです。 

 色々思った事はあったけれど、一言にしたら「最高の体育大会」でした。この体育大会で

感じたことを活かして日々の生活や色々な行事に取り組んでいきたいです。 

２組 〇〇〇〇〇 
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